

2024-09-25

Entrega el TECM a Brugada el acta de declaratoria de validez de la elección

Autor: Elba Mónica Bravo

Género: Nota Informativa

<https://www.jornada.com.mx/2024/09/25/capital/033n3cap?partner=rss>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) entregó a la mandataria capitalina electa, Clara Brugada Molina, el acta de declaratoria de validez de la elección para la jefatura de Gobierno capitalino para el periodo del 5 de octubre de 2024 al 4 de octubre de 2030.

En sesión pública solemne, los magistrados aprobaron por unanimidad el proyecto por el que se emitió la declaratoria, al indicar que en los comicios del 2 de junio pasado la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, formada por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México, obtuvo la mayor votación con 2 millones 865 mil 742 sufragios.

En el proyecto se precisó que de los 18 juicios que el tribunal resolvió, 15 fueron impugnados ante la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, instancia que no modificó lo resuelto por el órgano local, por lo que hay plena certeza del resultado de la votación obtenida por cada candidatura a la jefatura del Gobierno local.

El magistrado presidente interino del órgano electoral, Armando Ambriz Hernández, dijo que en la elección participaron más de 5.5 millones de capitalinos, incluidas las personas en prisión preventiva y en estado de postración, lo que es una clara muestra de la confianza que la ciudadanía deposita en las instituciones electorales.

Antes del inicio de la sesión solemne, Brugada Molina permaneció sentada en la primera fila del salón, flanqueada a su derecha por la presidenta de la mesa directiva del Congreso de la Ciudad de México, la morenista Martha Ávila, y a su izquierda por el presidente del Tribunal Superior de Justicia local, Rafael Guerra Álvarez.

Luego de firmar y recibir el acta de declaratoria, emitió un mensaje en el salón de sesiones, donde recordó que en todo este proceso electoral no hubo ni una sanción multa o apercibimiento de los órganos electorales a nuestra campaña, jugamos limpio y respetamos la ley.

Aseguró tener un sólido programa de gobierno basado en la Constitución local, y ratificó que será una mandataria con visión feminista.